

2023. 1 尚徳福祉会 坂戸保育園

新年を迎え、今年度も残すところ3か月になりました。毎日寒い日が続きますが、子どもたちは寒さに負けず園庭で元気に遊んでいます。これからも、子どもたちの成長を見守りながら、1日1日を大切に過ごしていきたいと思います。本年もよろしくお願いいたします。

「お店やさんごっこ」

最近では、ごっこ遊びが進化してきました。 園庭のログハウスの窓にお皿を並べて「いらっしゃいませ〜」とお店屋さんごっこをしています。保育者がこんにちは〜ご飯くださーいと声を掛けると「うどんでーす」「アイスでーす、どうぞ〜」とお砂を器に入れてシャベルをつけて渡してくれます。もぐもぐおいしいありがとうというととても嬉しそうな顔を見せてまたせっせと御馳走を作っています。



「鬼だ〜」

もうすぐ節分ですね。豆まきで頭に付ける鬼のぬり絵をしました。たくさんのクレヨンの中から好きな色を選んでぐるぐると色を付けました。日頃「鬼のパンツ」の歌を歌っているので鬼の絵を見せると「おにーのパンツは」と歌い出す子もいます。

「たんぽぽ咲いた」

クリーム色の画用紙にクレヨンでなぐりが描きをしたものを丸く切ってお花紙を付けてたんぽぽにしました。シールで目を付け、クレヨンで口を描くと可愛い顔のたんぽぽの出来上がり!お花紙を渡すとクシュクシュと丸め、もっとやるもっとやるとやっていました。

なんとなくみんなの顔に似たたんぽぽが並び こちらを見て笑っているようです。

春ももうすぐですね。階段に飾りましたのでど うぞお子さんとみて楽しんでください。

「懇談会」+「大きくなったね会」

2月4日(土)に懇談会と大きくなったね会が開催されます。懇談会では最近の子どもたちの様子をお伝えしたいと思います。

大きくなったね会ではキーボードから流れる 音楽に合わせて動物や虫等になって体を動かし て楽しく遊びたいと思います。

4月からの子ども達の成長を皆さんと一緒にお祝いしたいと思いますので是非ご参加ください。尚、懇談会を先に行います。詳しくはお知らせをご覧下さい。

